

Publié le 22 mai 2012

Des présidents d'Epl dont deux membres du Bureau de la FedEpl entrent au Gouvernement

Geneviève Fioraso et Frédéric Cuvillier, membres du Bureau de la FedEpl, font leur entrée dans le nouveau Gouvernement, tout comme cinq autres présidents d'Epl.

Geneviève Fioraso a été nommée ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche. Au sein de la Fédération des Epl, elle préside la Commission développement économique en sa qualité de présidente de la [Sem Minatec](#). Quant à **Frédéric Cuvillier**, c'est en tant que ministre délégué aux Transports et à l'Economie maritime qu'il fait son entrée en Gouvernement. Au sein de la Fédération, il préside la Commission tourisme, culture et loisirs de en sa qualité de vice-président de [Nausicaa](#). Il est également président de la Sem [Urbavileo](#). Par ailleurs, le nouveau Gouvernement compte cinq autres présidents d'Epl :- **Jean-Marc Ayrault**, [Samoa](#) (44)- **Laurent Fabius**, [Rouen Seine Aménagement](#) (76)- **Valérie Fourneyron**, [MIN de Rouen](#) (76)- **François Lamy**, [Scientipole Aménagement](#) (91)- **Marylise Lebranchu**, [Sabemen](#) (35)